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Как же сложно остановиться. Жизнь, как вихрь, несёт, несёт, несёт…  Учёба, друзья,
тусовки, дискотеки, клубы, концерты, секции, прогулки…  Мы плывём по течению…
Молодёжная мода диктует свои правила: «Бери от жизни всё!», «Здесь и сейчас!»… В
такой жизни нет места Христу. Нас назвали поколением «Пепси» и мы тяжело больны… 
Эгоизмом.

    

Сегодня в России уже никого не удивишь молодёжной безработицей, преступностью,
проституцией и наркоманией.  Теперь, когда повсюду пропагандируется непослушание,
«свобода» и вседозволенность, становится всё сложнее найти грань,  провести черту
между «можно» и «нельзя», «хорошо» и плохо»…

      

Мы верим в Бога. Верим в душе. Мы, даже, возможно, обращаемся к Нему, когда у нас
возникают проблемы… Приходим в храм, спешно перекрестившись и расставив свечи по
подсвечникам, мы ждём помощи. И, иногда, Господь, по Своей неизмеримой милости,
дарит нам грешным просимое… Получив желаемое, мы исчезаем снова. И в нашу жизнь,
тёмную, без Христа, вновь приходят трудности и проблемы.

    

Что же  мешает нам посещать Храм регулярно? Бог у нас в душе? Но какой Бог у нас в
душе? Точнее, кто Он, этот Бог? Не мы ли сами ставим себя на место Бога? Не служим
ли своим желаниям и страстям?

    

Стыдно. Но как же редко мы открываем Евангелие… Мы не знаем Бога, в которого
верим.
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Между тем, Господь всегда ждёт нас: "Приидите ко Мне все труждающиеся и
обремененные, и Я успокою вас" (Мф. 11, 28). И Бог, действительно, касается наших
душ, благодатью, которую мы получаем, приходя на богослужения, участвуя в таинствах
исповеди и причастия… Но для этого нужно бывать в Храме не только по нужде, но
всегда.

    

Некоторых молодых людей на первых порах смущают «злые старушки», которые то и
дело поправляют, обучают, ругают… Складывается впечатление, что храм, почти как
дом престарелых, место, где собираются люди, которым за 60. Бытует даже такое
мнение: «Мне в храм пока рано! Вот выйду на пенсию и буду замаливать грехи… ». Но
можем ли мы планировать такие далёкие события, когда не знаем, что может произойти
в нашей жизни даже через минуту?

    

Сегодня многие молодые люди приходят в Церковь и остаются, обретая самое дорогое в
своей жизни –  истинную веру в Бога и Его поддержку…

    

Да, быть православным и молодым – это трудно. Быть православным — значит, идти
против моды, против привычного образа жизни, порой, против мнения друзей.  Быть
православным - значит, быть честным, добрым, милосердным...

    

Мы все далеко не идеальны. Но сегодня, в нашем суетном мире, есть место, где
собираются люди, которые хотят, учатся и стараются стать лучше. Это место - Святая
Православная Церковь Христова.

    

Когда человек приходит в Храм, особенно в первый раз, душа его обнажена, он 
чувствует себя беззащитным. Взять инициативу в собственном воцерковлении на себя в
этих условиях человеку, особенно молодому, трудно. Именно поэтому, во многих городах
сегодня создаются православные молодёжные объединения. И в нашем городе не так
давно зародилось православное молодёжное движение.

    

Вместе всегда легче, чем в одиночку!
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